

Legisladoras exigen retiro de candidatura del Fernando Mercado Guaida

Congresistas locales y federales de oposición lamentaron que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), haya tomado la decisión de cancelar el debate entre candidatos a la alcaldía Magdalena Contreras por la actitud violenta de Fernando Mercado Guaida en contra del Movimiento Ciudadano a esa demarcación Daniela Nitza Garduño Alvarado.

En ese sentido, la legisladora Daniela Álvarez Camacho reiteró que “Mercado Guaida no sólo debe estar amonestado con medidas cautelares por actos de violencia política de género, sino que es necesario que se le retire la candidatura. Si así trata a las mujeres políticas de otros partidos, que se esperan las mujeres contrerenses que exigen servicios, demandan atención y buscan a su primera autoridad”.

Expresó su solidaridad con Daniela Garduño, y pidió a Morena tener un mejor filtro para la selección de candidatos, “tienen a puros impresentables, corruptos, violentadores y exmilitantes de otros partidos que ahora denigran”.

Mientras la diputada federal Wendy González Urrutia, reiteró la urgencia de que el IECM ordene la suspensión de campaña de Mercado Guaida hasta que se desahoguen responsabilidades por la violencia contra Garduño, “se le acusa de hostigar a la candidata de MC por medio de su hermano Diego Mercado Guaida”.

Aseveró, “es muy grave lo que sucede con las candidatas mujeres hoy en día, donde además del acoso, son asesinadas como el caso de Gisela Gaytán de Morena en Celaya y otros casos más, los familiares y equipo cercano son acosados”.

Recordó, “Morena tiene muchos políticos con historial de violencia como el propio Mercado, el exsecretario de Seduvi Rafael Gómez Cruz, el Consejero Jurídico, Néstor Vargas y el diputado Nazario Norberto Sánchez, todos ellos, acusados de agresiones sexuales contra servidoras públicas. Invitamos a Daniela Garduño a denunciar a Fernando Mercado ante la FGJCDMX, nosotras como legisladoras de oposición la acompañamos y exigimos que no quede impune este acoso político contra ella, por lo pronto insistimos en que le quiten la candidatura o al menos, le obliguen a poner una pausa”.

